



TABLE DES MATIÈRES / SUMMARY TABLE :

- Conditions générales de vente et d'utilisation des cours de Better Your FrenchPage n°1
- General Terms and Conditions of Sale and Use of Better Your French coursesPage n°2
- TARIF Horaire (version française)Page n°3
- Hourly RATE (english version)Page n°4



Conditions générales de vente et d'utilisation des cours de Better Your French

Merci de votre confiance.

Article 1 : Définitions

Pascale : désigne votre professeur intervenant, Madame Pascale Tennant-Courteix.

Période Minimum d'Annulation : délai minimum de 24 heures requis pour prévenir Pascale de l'annulation d'un cours. Exemple : pour un cours prévu à 9h le jour J, il convient d'informer Pascale au plus tard à 9h la veille (J-1).

Article 2 : Modalités de réservation et d'annulation des séances

Une fois qu'un horaire convenant aux deux parties (professeur et étudiant) a été défini d'un commun accord, le créneau est automatiquement réservé chaque semaine. Sauf notification contraire de la part de Pascale, la réservation est donc considérée comme reconduite d'une semaine à l'autre.

Vous avez toutefois la possibilité d'annuler une séance, à condition d'en informer Pascale dans le respect de la Période Minimum d'Annulation. Toute annulation effectuée au-delà du délai de 24 heures pourra entraîner la facturation de la séance

Article 3 : Report des séances

En dehors des vacances scolaires françaises, si vous ne pouvez pas assister à trois séances consécutives, Pascale pourra proposer le créneau à un autre étudiant.

Nous noterons néanmoins que cet horaire correspond à votre préférence. Vous aurez donc la possibilité de réserver de nouveau un créneau avec Pascale, en fonction des disponibilités au moment de votre demande.

Article 4 : Vacances scolaires et reprise des séances

Pendant les vacances scolaires françaises, les séances peuvent être annulées sans que la règle des trois absences consécutives de l'article n°3 ne s'applique, sous réserve de respecter la Période Minimum d'Annulation.

La reprise des cours s'effectuera ensuite sur le créneau habituel, sauf accord contraire entre les deux parties.



General Terms and Conditions of Sale and Use of Better Your French Courses

Thank you for your trust.

Article 1: Definitions

- **Pascale:** refers to your instructor, Ms. Pascale Tennant-Courteix.
- **Minimum Cancellation Period:** the minimum 24-hour notice required to inform Pascale of a lesson cancellation. *Example: For a lesson scheduled at 9:00 AM on Day D, Pascale must be notified no later than 9:00 AM on Day D-1.*

Article 2: Booking and Cancellation Procedures

Once a schedule suitable for both parties (instructor and student) has been mutually agreed upon, the time slot is automatically reserved each week. Unless otherwise notified by Pascale, the reservation is considered renewed from one week to the next.

However, you may cancel a session provided that you inform Pascale within the Minimum Cancellation Period. Any cancellation made after the 24-hour deadline may result in the session being billed.

Article 3: Rescheduling and Attendance

Outside of French school holidays, if you are unable to attend three consecutive sessions, Pascale reserves the right to offer the time slot to another student.

Please note, however, that this slot remains recorded as your preference. You will have the possibility to book a time slot with Pascale again, subject to availability at the time of your request.

Article 4: School Holidays and Resumption of Lessons

During French school holidays, sessions may be cancelled without the "three consecutive absences" rule (Article 3) being applied, provided that the Minimum Cancellation Period is respected.

Lessons will then resume at the usual time slot, unless otherwise agreed upon by both parties.



Paie ment en direct : TARIF Horaire 2025 - 2027

Cours de français au domicile du client

Apprenez le français à votre rythme, avec un accompagnement personnalisé.

COLLEGIENS/ADULTES

	TARIF Horaire
Individuel 1 adulte/ 1 collégien ou lycéen	56,00 €
Groupe 2 adultes (tarif par adulte)	36,00 €
Groupe 3 adultes (tarif par adulte)	32,00 €
Groupe 4 adultes (tarif par adulte)	28,00 €

ENFANTS

	TARIF Horaire
Individuel maternelle / primaire	52,00 €
Groupe 2 enfants (tarif par enfant)	30,00 €
Groupe 3 enfants (tarif par enfant)	27,00 €
Groupe 4 enfants (tarif par enfant)	25,00 €

Avantages avec BETTERYOURFRENCH

Inscription 100 % gratuite.

Tarifs tout inclus : Les frais de déplacement sont déjà inclus pour les cours à Maisons-Laffitte et Mesnil-Le-Roi.

Liberté totale : Ni engagement, ni forfait obligatoire. Vous décidez quand et comment apprendre.

Économisez dès maintenant : Recevez 5 % de réduction immédiate sur nos forfaits prépayés :

- ✓ Forfait Première souscription de 10h (Exclusivement cours adulte /collégien)
- ✓ Souscription au forfait cours individuel annuel sur 32 semaines destiné aux adultes/ collégiens

Annulation : 24h à l'avance sans frais.

Contactez l'équipe BETTERYOURFRENCH dès maintenant ! Pascale est disponible pour répondre à toutes vos questions et vous accompagner dans votre apprentissage du français.



+33 6 58 83 60 87



betteryourfrench@gmail.com



<https://betteryourfrench.com/>



Direct payment : Hourly RATE 2025 - 2027

French lessons at the client's home

Learn French at your own pace, with personalized support.

MIDDLE SCHOOL STUDENTS/ADULTS

Hourly rate

One to one - 1 adult/ 1 middle school or high school student	56,00 €
Group 2 adults (rate per adult)	36,00 €
Group 3 adults (rate per adult)	32,00 €
Group 4 adults (rate per adult)	28,00 €

CHILDREN

Hourly rate

Primary Individual	52,00 €
Group 2 children (price per child)	30,00 €
Group 3 children (price per child)	27,00 €
Group 4 children (price per child)	25,00 €

Benefits with BETTERYOURFRENCH

Registration is 100% free.

All-inclusive rates: Travel costs are already included for courses in Maisons-Laffitte and Mesnil-Le-Roi.

Total freedom: No commitment, no fixed price. You decide when and how to learn.

Save now: Receive an immediate 5% discount on our prepaid plans:

- ✓ Package First subscription : 10h package (Exclusively adult/ collegian lessons)
- ✓ Subscription to the annual 32-week individual course package for college students / adult

Cancellation: 24 hours in advance without charge

Contact the BETTERYOURFRENCH team today! Pascale is available to answer all your questions and help you learn French.



+33 6 58 83 60 87



betteryourfrench@gmail.com



<https://betteryourfrench.com/>